

Die Einrichtung der SeneCura-Gruppe soll das erste Rehabilitationszentrum für Kinder und Jugendlichen in Westösterreich werden. 37 Reha-Plätze sind dort für Kinder und Jugendliche mit körperlichen oder psychosozialen Problemen vorgesehen. Speziell junge Menschen mit Erkrankungen des Stütz- und Bewegungsapparates, aber auch Kinder und Jugendliche mit Entwicklungsstörungen sollen dort behandelt werden. Mitte 2021 soll das Rehaszentrum den Betrieb aufnehmen

red, tirol.ORF.at

Transitforum Austria-Tirol (<https://www.transitforum.at/>)